

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Pengkajian telah dilakukan dari tanggal 23 November–12 Desember 2020 untuk menemukan masalah kesehatan dan keperawatan pada mahasiswi di Sekretariat Forum Mahasiswa Mentawai (FORMMA) Padang. Ruang lingkup pengkajian terdiri dari wawancara pihak pengurus dan anggota, observasi, dan pemberian kuesioner terhadap pengetahuan dan sikap *vulva hygiene*.
2. Berdasarkan hasil pengkajian yang telah dilakukan, ditemukan masalah kesehatan komunitas di Sekretariat Forum Mahasiswa Mentawai (FORMMA) yaitu Perilaku kesehatan cenderung resiko, ditandai dengan tingkat pengetahuan mahasiswi sebesar 36.4% dan untuk sikap terhadap *vulva hygiene* dan keputihan 27.3%.
3. Setelah ditemukan masalah kesehatan komunitas, maka dirumuskan rencana keperawatan komunitas dengan memberikan pendidikan kesehatan dengan menggunakan media visual menggunakan video learning mengenai pentingnya menjaga kesehatan reproduksi terutama *vulva hygiene*. Setelah melakukan implementasi keperawatan komunitas, penulis melakukan evaluasi terhadap implementasi yang telah dilakukan di Sekretariat Forum Mahasiswa Mentawai (FORMMA) Padang. Evaluasi yang didapat terjadinya peningkatan pengetahuan dan sikap remaja di Sekretariat Forum Mahasiswi

Mentawai (FORMMA) Padang setelah diberikannya implementasi pendidikan kesehatan.

B.Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

1. Fakultas Keperawatan Universitas Andalas

Bagi instansi pendidikan (fakultas keperawatan) sebagai lembaga formal tempat untuk menuntut ilmu diharapkan dapat mempertahankan serta meningkatkan dalam memberikan bimbingan dan motivasi dalam kegiatan mahasiswi. Diharapkan penelitian ini dapat menjadi salah satu indikator dalam program kampus sehat yang akan diterapkan di Universitas Andalas

2. Bagi Mahasiswi Keperawatan

Diharapkan dapat menjadi sumber referensi bagi pendidikan keperawatan yang akan melaksanakan praktek profesi khususnya dibidang komunitas, profesi siklus keperawatan komunitas dan peminatan komunitas untuk dapat mengaplikasikan asuhan keperawatan komunitas dengan metode audiovisual.

